Noticia

LAABS, BRONER, Munford, Bechtold y Antonio Ruiz remiten hoy, por avión, obra a una próxima exposición que ha de celebrarse en Málaga y preparatoria de la III Bienal de Alejandría. Participarán en ésta, aparte de los citados miembros del «Grupo Ibiza 59», el «Grupo Picasso» de Málaga, «Artistas del Mediterráneo» y el «Grupo Número» de Florencia.

SE ESPERA CONTESTACION definitiva sobre si, por fín, podrá exponer en «Ebusus» en la segunda quincena de Septiembre el Grupo «Parpalló» de Valencia, que, según se nos informa, no dispone al, parecer de obra no comprometida para entonces.

ES DE DESTACAR LA desinteresada labor que, entre nosotros, en el aspecto artístico, realiza la Casa de Cultura de la Caja Pensiones de Ibiza. Este verano han expuesto allí Ferrer Guasch, Pomar, Carloandrés y Emilio Laguna, que clausuró anteayer su exposición.

Es lástima que en el salón de exposiciones de la Casa de Cultura no pueda introducirse alguna mejora de fuces y decoración que la convertiría sin ninguna duda, en nuestra primera sala.

HAN LLEGADO ULTIMAMENTE a lbiza los pintores Antonio Valencia, hispanoamericano y premio de la Bienal Hispanoamericana, y el húngaro Paul Szac que accba de cerrar exposición en París.

ROBERT MUNFORD Y BERTIL SJOEBERG están exponiendo actualmente con gran éxito en Londres y Copenhague, respectivamente. Próximamente sale para Londres el pintor indio David Walsh, donde tiene concertada para estas fechas la reatización de una exposición de sus pinturas.

CARLOANDRES está perfilando los voltimas detalles de su imagen de la Virgen del Carmen que ha de ser colocada en la cima del islate del Vediá. Se nos asegura que ha logrado una terracata de gran belleza.

DURANTE LOS IDETIMOS DEZ AÑOS, según estadística fiel del pre sidente de la Comisión de Cultura y Arte de «Ebusus», D. José M.º Mañá de Angulo, en los solones que dicha

de arte

sociedad organiza en Agosto, han extruesto 156 artistas extranjeros; 30 ibicencos; y 59 peninsulares. La nación extranjera que más expositores ha dado ha sido Alemania can 26, Estados Unidos con 23, y Suecia con 21: Espuña da un total de 89 expositores.

E «GRUPO IBIZA 59» ha sido invitado a parlicipar en unas exposiciones colectivas del Mediterráneo que han de celebrorse próximamente en Caracas y Buenos Aires.

EL MUSEO DE ARTE MODERNO que ha de constituirse en Ibiza ha de ser pronto una feliz realidad. La idea creemos que merece el entusiasmo entero de Ibiza, y sobre ello tendremos que insistir alguna vez más. Sería lamentable que desperdiciáramos la fácil oportunidad de lograr un conjunto valioso, interesante y prometedor.

PERELADA

Movimiento de buques

ENTRADAS

Ayer tarde llegó de Palma el vapor correo «Rey Jaime I».

Esta moñana ha llegado de Barcelona la motonave correo «J. J. Sister».

De Palma llegará esta tarde a las 18 horas la motonave correo «Ciudad de Ceuta».

SALIDAS

Para Barcelona salió ayer tarde el vapor correo «Rey Jaime I».

Hoy a las 20 horas saldiá para Palma la motonove correo J. J. Sister».



PESTAURANTE



ATENCION

Al pedir una CERVEZA pidan

CRUZ BLANCA

Y LA ESPECIAL NEGRA

Unica por su calidad—Fruéhenla y se convencerán Depositario y exclusivo:

VICENTE RIBAS RIBAS

Calle Once s/n Tell. 299 · IBIZA